

6^{ème} DIMANCHE de PÂQUES - Année B - 1 Jn 4, 7-10 et Jn 15, 9-17

Chers frères et sœurs,

avez-vous entendu l'invitation de Jésus, dans l'Évangile de dimanche dernier :

« Demeurez en Moi comme je demeure en vous. » ?

Et peut-être vous a-t-elle réjouis et bouleversés tout au long de la semaine...

- Nous l'avons d'ailleurs réentendue à la messe de Mercredi dernier -

« Demeurez en Moi comme je demeure en vous. »

Je l'entends parfois comme le doux murmure de l'amant à son amante :

« Demeure en moi comme toi en moi... »

Oui, il y a de quoi être bouleversé par une demande si douce et si puissante...

et vous pouvez comprendre que des hommes et des femmes puissent consacrer toute leur vie à approfondir cette amitié et à vouloir en transmettre la beauté...

Et ça me plaît de voir que l'Évangile d'aujourd'hui nous relance cet appel, cette fois en 4 mots : **« DEMEUREZ DANS MON AMOUR. »**

« Demeurez dans mon amour »,

encore une fois, peut-on rêver d'appel plus doux, - et plus passionné ! - ?

Qui parmi nous ne désire pas être aimés... et pouvoir demeurer dans cet amour ?

Et voilà que l'Évangile de ce dimanche et le court passage de la lettre de saint Jean ne nous parlent que d'amour ! : « *Amour, aimer, amis...* », plus de 20 fois !

Saint Jean arrive au plus profond de sa méditation, de sa contemplation, et il parvient à la formuler en 3 mots : **« DIEU EST AMOUR. »**

« Dieu est amour », ...ainsi Dieu ne peut pas ne pas aimer !

Et - quelle joie ! - Jésus est venu nous manifester, nous certifier cet amour...

qui est l'amour infini, ...absolument gratuit et inconditionnel,

...absolument miséricordieux ...et pleinement personnel.

Comme dit le pape François en s'adressant à Jésus :

« Tu es né POUR moi, tu es mort et ressuscité POUR moi... »

Et comme Jésus nous le dit à l'Eucharistie : « Ceci est mon sang versé POUR vous », c'est-à-dire POUR chacun de nous, et comme Jésus l'a dit à André Levet, ce brigand, quand il lui apparaît dans sa prison et lui montre ses plaies : « C'est aussi POUR toi. »

« Demeure dans mon amour... Dieu est amour... » :

dans le silence du cœur, il faut entendre ces mots, les plus beaux du monde,

et les laisser doucement nous imprégner et nous émerveiller,

les laisser faire de nous des enfants de Dieu pardonnés et pleinement heureux,

car en même temps que Jésus nous dit : **« Demeure dans mon amour »**

et que saint Jean nous dit : **« Dieu est amour »**,

en même temps, NOUS LE RECEVONS CET AMOUR...

car « l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs

par l'Esprit-Saint qui nous a été donné. » (Rom. 5, 5)

Cet amour qui est don de soi, cet amour qui va jusqu'à donner sa vie pour l'autre, c'est bien l'ESPRIT-SAINT LUI-MÊME, Lui qui est la Communion du Père et du Fils, et la Communion fraternelle entre nous,... cet amour fraternel indispensable pour « demeurer dans l'amour »... comme Jésus nous le dit aujourd'hui :

« *Si vous gardez mes commandements, vous demeurerez dans mon amour.* »

En fait Jésus ne parle plus finalement que d'un seul commandement :

« *Mon commandement le voici : aimez-vous les uns les autres.* »

Bien sûr il ne s'agit pas d'un commandement militaire, mais d'une loi d'amour : il s'agit de se laisser mettre sur le chemin de la vie, dans la lumière de la vérité, de bien vouloir participer au grand dessein d'amour de Dieu

qui veut tous nous réunir dans la joie de son amour.

« *Je vous dis cela pour que la joie, **pour que MA JOIE** soit en vous, et que vous soyez comblés de joie !* »

On voit bien là combien Jésus nous aime,

Lui qui veut nous faire participer à la plénitude de sa joie,

qui est sa joie d'être tellement aimé par son Père, et de tellement L'aimer !

« *Il faut que le monde sache que j'aime le Père.* » (14,31)

Quant à nous, ...il s'agit de ressembler à Dieu-même,...

de devenir nous aussi « AMOUR »... à la manière de Dieu... C'est notre vocation !

Voilà pourquoi Jésus nous a dit précisément :

« *Aimez-vous les uns les autres **COMME je vous ai aimés.*** »

Lui qui nous avait dit d'abord : « *Je vous ai aimés **COMME le Père m'a aimé.*** »

et aussi : « *Vous demeurerez dans mon amour,*

COMME moi je demeure dans l'amour de mon Père. »

« **COMME** », « **COMME** »... Nous sommes bien appelés à aimer **COMME** Dieu !

Frères et sœurs, ne nous laissons pas de nous émerveiller de cette vocation et d'accueillir le don de l'Esprit-Saint

pour aimer Dieu notre Père **COMME** Jésus aime son Père,

et pour nous aimer les uns les autres **COMME** Jésus nous aime.

Cet amour d'humble service du Jeudi Saint,

cet amour jusqu'à l'extrême du Vendredi Saint,

cet amour du Jour de Pâques où le Ressuscité souffle le Saint Esprit

sur « *ses amis* »...

Et cet Esprit d'amour, il Le souffle sur nous encore aujourd'hui,...

car depuis le Jour de Pâques, pour nous, baptisés, tous les jours c'est Pâques !

La preuve, c'est notre eucharistie...

où le Ressuscité, aujourd'hui, en se donnant à chacun de nous,

nous donne son Esprit d'amour...

qui réalise la communion avec Lui, avec notre Père, et entre nous.

Et voilà pourquoi, au souffle de cet Esprit d'amour,

nous pouvons, jour après jour, accomplir notre mission quotidienne,

– et c'est une belle mission ! –

la mission de « **NOUS AIMER LES UNS LES AUTRES** »,

pour nous rappeler sans cesse les uns aux autres,

par la beauté, par la fidélité et l'intensité de notre amour mutuel,

nous rappeler

DE QUEL AMOUR DIEU NOUS AIME !